

[Inicio](#) ▶ [Melilla](#) ▶ [Sanidad](#) ▶ El Derecho Sanitario, eje central de unas Jornadas en la ciudad

## El Derecho Sanitario, eje central de unas Jornadas en la ciudad

Escrito por Belén Amador

MARTES, 14 DE ABRIL DE 2009



Esta iniciativa se presentó ayer en la sala de prensa del Palacio de la Asamblea.

repercutirá de manera positiva en los profesionales de dichos ámbitos. De ahí que el presidente de los médicos melillenses, Jesús Delgado, insistiese en que así evitarán "caer en algún tipo de error, tanto médico como jurídico, sin saberlo".

Por su parte, el presidente del Colegio de Abogados de Melilla, Blas Jesús Imbroda, coincidió con el planteamiento de su homólogo, y resaltó la intervención de los tres ponentes, pertenecientes al mundo de la jurisdicción. Así, el magistrado de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional y ex vocal del Consejo General del Poder Judicial, Enrique López y López hablará de la responsabilidad Penal; el magistrado de la sala de lo Contencioso Administrativo de la Audiencia Nacional y doctor en Derecho, Juan Carlos Fernández, tratará la responsabilidad Patrimonial y la magistrada del Juzgado de Santander, María del Mar Hernández.

Mientras el catedrático de Medicina Legal y Forense de la Universidad de Granada, Claudio Hernández, tratará el empleo de medidas de coerción sobre pacientes psiquiátricos en hospitales públicos españoles; el subdirector general del Defensor del Paciente de la Comunidad de Madrid planteará la figura jurídica del menor en la práctica clínica y el catedrático de Medicina General y forense de la Universidad de Murcia explicará el funcionamiento de la Historia Clínica como instrumento de Seguridad del Personal Sanitario. Además, habrá un taller de casos prácticos y se crearán grupos de trabajo para analizar la distinta documentación. De esta forma, los asistentes se implicarán en el desarrollo de esta actividad que se realizará en dos días, tanto en horario de mañana como de tarde.

### Una iniciativa destinada a estudiantes y profesionales

Estas jornadas, declaradas de Interés Sanitario por la Consejería de Bienestar Social y Sanidad de la Ciudad Autónoma de Melilla, tienen un número de plazas limitadas.

Los interesados en matricularse deben abonar 30 euros y obtendrán un diploma de asistencia.

Además, esta iniciativa podrá convalidarse por dos créditos de libre configuración en la Escuela Universitaria de Enfermería de Melilla. También este curso supone dos créditos a efectos de baremación para carrera profesional, que reconocerá el Instituto Nacional de Gestión Sanitaria (Ingesa).

Los interesados en inscribirse pueden llamar al teléfono 952683819, perteneciente a la Secretaría del Colegio de Abogados, o al de la Secretaría del Colegio Oficial de Médicos, que es el 952695865.

Aparte, en esta iniciativa colabora el Ingesa y la Escuela de Enfermería de Melilla, perteneciente a la Universidad de Granada.

Los profesionales y estudiantes del ámbito del Derecho y de la Sanidad tienen la oportunidad de participar en esta actividad, que aporta un nuevo enfoque, el cual, les puede resultar de gran utilidad y ofrecerle una perspectiva diferente.

La actualización de todo lo que es el tema jurídico respecto a la atención médicosanitaria es la temática que se tratará en las I Jornadas relacionadas con esta materia que se celebran en la ciudad.

Se trata de una actividad organizada por el Colegio de Médicos y el Colegio de Abogados, que cuenta con la colaboración de la Consejería de Bienestar Social y Sanidad. "Es una iniciativa muy interesante que promete llevar el mundo Sanitario al Derecho y viceversa", afirmó la responsable de esta área, María Antonia Garbín, que junto a los presidentes de ambas entidades presentó dichas jornadas que se llevarán a cabo este jueves y viernes en el Palacio de Exposiciones y Congresos (PEC).

Los máximos responsables de los dos colegios resaltaron la importancia de esta idea, que

### Últimas Noticias

### Más Visitado

[Un total de 136.242 euros se destinará a los damnificados por las inundaciones](#)

[Imbroda anuncia que no se retirará la estatua de Franco](#)

[Las elecciones europeas serán motivo de una charla coloquio](#)

[El presidente de la Ciudad anuncia la visita del nuevo ministro de Fomento](#)

[D. Pedro y compañía](#)

### Últimos Comentarios



### ENCUESTA

**¿Está de acuerdo con la implantación del Plan Bolonia?**

- Sí  
 No  
 Ns/nc

**¿Debería Kissy Chandiramani aclarar públicamente el escándalo del CJCE?**

- Sí  
 No  
 Ns/nc

### PORTADA MELILLA



[Descargar en PDF](#)

 [Add as favourites](#) (2) |  [Cite este artículo en su sitio](#) | Views: 45

Sea el primero en comentar el artículo



Escribir Comentario